
  INDICAÇÃO  Nº051/2017

                       Senhora Presidente,

                                             Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam que após 
ouvido Plenário na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria Municipal se Obras que segue:.

                  Que seja feito um estudo para colocação de sinalização 
horizontal, e pinturas de faixa com olho de gato, no início da faixa em 
direção a Bagé ate o trevo. 

                     

JUSTIFICATIVA:

                                                Esta solicitação deve-se ao fato que a faixa necessita  
urgente de sinalização horizontal, olho de gato  sobre tudo a finalidade  de transmitir  e 
orientar  os usuários sobre as condições  de utilização adequada da via, compreendendo as 
proibições, restrições  e informando  que  lhes permita adotar  comportamento adequado 
de forma a aumentar  a segurança  e ordenar os fluxos  de trafego.  Ela aumenta a 
segurança  em condições adversas  tais como :  neblina,  chuva á noite  e contribui para 
redução  de acidentes.

                                              Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de 
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Vereadores de Lavras do Sul, 11 de maio  de 2017.

                                        Vereador Jonatas da Rosa de Souza
                                         Bancada do Dem

                                         Vereador Biramar Machado 
                                          Bancada dos Democratas

                                         Vereador Luis Ricardo La- Bella 
                                          Bancada do PP 

REQUERIMENTO Nº10/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que a este subscrevem, requerem, após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhada correspondência pela Mesa Diretora desta Casa 
Legislativa, ao Senhor  Paulo de Tarso do Amaral Meister Engenheiro Superintendente da 
10º SR, solicitando que seja estudada a  possibilidade da colocação de sinalização 
horizontal, pinturas na faixa com olho de gato, no inicio da faixa  continuação da Avenida 
9 de maio saída para Bagé.

JUSTIFICATIVA

Este requerimento está sendo apresentado em atendimento às reivindicações de 
diversos munícipes, o fato que a faixa necessita urgente de sinalização horizontal, sobre 
tudo a finalidade de transmitir e orientar usuários sobre as condições de utilização 
adequada da faixa. 
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Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de maio de 2017

VEREADOR JONATAS ROSA DE SOUZA
Bancada do DEM

VEREADOR BIRAMAR MACHADO
Bancada do DEM

VEREADOR LUIS RICARDO LA –BELLA 
Bancada do PP
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